



Llaman a simpatizantes de Adán a no colocar espectaculares

Andrea Chávez, nombrada Coordinadora Nacional de Comunicación de la corcholata de Morena, Adán Augusto López Hernández, pidió los simpatizantes abstenerse de colocar espectaculares y con ello afectar al tabasqueño. "Queremos que sepan quienes ayudan a Adán Augusto López Hernández de buena fe, de buena voluntad, y que utilizan sus recursos propios, que es momento de seguir las indicaciones de las autoridades electorales para garantizar una contienda libre de cualquier acto anticipado de campaña y no venir a generar una consecuencia a futuro en contra de este proyecto que está siendo tan exitoso", dijo la también diputada federal.

<https://diario.mx/nacional/llaman-a-simpatizantes-de-adan-a-no-colocar-espectaculares-20230725-2079967.html>